

Appel à communications : À quoi ressemblera l'apprentissage et l'enseignement des langues à l'université dans 5 ans ? Pratiques innovantes et perspectives à l'ère des IA



Le CLUB (Réseau des Centres de Langues des Universités de Belgique Francophone) est ravi de vous inviter à sa journée d'étude intitulée « À quoi ressemblera l'apprentissage et l'enseignement des langues à l'université dans 5 ans ? », qui se tiendra à l'ULB en collaboration avec l'UCLouvain Saint-Louis Bruxelles le 21 mai 2024.

Dans un monde en constante évolution où les technologies de l'intelligence artificielle sont de plus en plus présentes dans nos vies, il est essentiel d'anticiper les défis, les opportunités et les enjeux pour l'enseignement des langues à l'université. Cette journée d'étude vise à explorer les pratiques innovantes dans l'enseignement des langues et à discuter/échanger ensemble à propos des perspectives pour les cinq prochaines années.

Dans ce cadre, nous vous invitons à soumettre vos propositions de communication sur les thématiques suivantes :

- L'intégration des technologies de l'intelligence artificielle dans l'enseignement des langues
- Les nouvelles méthodes pédagogiques pour l'enseignement des langues à l'université
- L'adaptation des programmes linguistiques aux besoins des étudiants et du marché du travail
- L'évaluation des compétences linguistiques à l'ère numérique
- Les défis et les opportunités de l'enseignement des langues en ligne
- ...

Cette liste est, bien entendu, indicative et non limitative.

Les communications, d'environ 20 minutes, suivies d'un échange avec les participants, peuvent être présentées en français, en néerlandais ou en anglais. Elles seront sélectionnées sur la base de leur pertinence, originalité et contribution à la réflexion sur l'avenir de l'enseignement des langues à l'université.

Les propositions de communications, sous forme d'un résumé (250-300 mots), doivent être soumises avant le 15 mars 2024 à l'adresse e-mail : langues@ulb.be

Nous prévoyons une journée dynamique, composée de plusieurs activités : vos communications, mais aussi un World Café, des ateliers interactifs et des moments d'échange. Le programme est en cours d'élaboration et vous sera communiqué dès sa finalisation.

Nous nous réjouissons d'avance de votre participation à cette journée d'étude prometteuse et enrichissante.

